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Tennisclub Gensingen 
. 
Postfach 32 

.
 55457 Gensingen

Am Hallenbad 
                                                                                                                                       55457 Gensingen 

Protokoll 
Ordentliche Mitgliederversammlung 2012 

Tennisclub Gensingen 
 am Freitag 23. März 2012  

im Restaurant „Matchball“, Am Hallenbad, 55457 Gensingen 

Beginn: 19.05 Uhr   Ende: 20.20 Uhr  

Vorbemerkungen 

Die Einladung zu der Versammlung erfolgte satzungsgemäß. 

Erschienen sind 38 Mitglieder (darunter auch die Mitglieder des Vorstandes). Von den 
erschienen Mitgliedern sind 37 stimmberechtigt. Ein teilnehmendes Vereinsmitglied ist 
minderjährig. Die Auflistung der Teilnehmer befindet sich im Anhang zu diesem 
Protokoll. Außerdem nimmt an der Sitzung Herr Willy Mörbel als Gast teil.

Gemäß Satzung ist die Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Anzahl der 
anwesenden Mitglieder beschlussfähig. Dabei entscheiden die anwesenden Mitglieder 
mit einfacher Stimmenmehrheit. 

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung mit dem Jahresbericht des 1. 
Vorsitzenden 

Heinz Kirmse eröffnet die Mitgliederversammlung und heißt alle Teilnehmer herzlich 
willkommen. Er begrüßt besonders drei ehemalige erste Vorsitzende, nämlich Fred 
Rösinger, Klaus Paulick und Peter Wintzer. Heinz Kirmse erläutert kurz, dass die 
zunächst im Vereinsheim geplante Mitgliederversammlung aus baulichen Gründen in 
das Restaurant verlegt werden musste. Dann nennt er die Themen, die für diesen 
Abend geplant sind und geht anschließend zu seinem Jahresbericht über. 

2. Jahresberichte aus den Fachbereichen 
2.1 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
Heinz Kirmse gibt einen kurzen Rückblick auf die letzte Mitgliederversammlung und 
erklärt, dass nun nach 37 Jahren TC Gensingen die Ampeln immer noch auf hellgrün 
stehen und alles rund herum doch „recht gut läuft“. An dieser Stelle verweist er vorab 
auf die anderen Jahresberichte und bedankt sich bei den „treuen“ Mitgliedern und 
seinen Vorstandskollegen. 
Heinz Kirmse dankt ebenfalls dem Sportbund Rheinhessen, der Kreisverwaltung, der 
Ortsgemeinde und der Stiftung, die den Verein immer wieder finanziell unterstützen. 
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2.2 Jahresbericht des Koordinators für sportliche Belange 

Christian Loch blickt auf ein gutes Sportjahr 2011 zurück. Insgesamt gab es in der 
Medenrunde 14 Mannschaften im Erwachsenenbereich. Von diesen Mannschaften 
sind drei abgestiegen und vier aufgestiegen. Damit wurde ein positives Ergebnis 
erzielt.  

Außerdem wurden fünf Turniere ausgerichtet, von denen zwei als Pilotprojekt in der 
Tennishalle stattgefunden haben. Die Resonanz war sehr gut. Hier konnten auch 
Spielerinnen und Spieler des TC Gensingen sehr gute Ergebnisse verzeichnen. 

Beim Verbandsgemeindeturnier belegten die Spielerinnen und Spieler des TCG den 
ersten Platz und konnten somit den Wanderpokal mitnehmen. Christian Loch würde 
sich freuen, den Pokal auch dieses Jahr bei uns aufstellen zu können. 

Christian Loch gibt einen Ausblick auf das Tennisjahr 2012. Es wurden 15 
Mannschaften im Erwachsenenbereich gemeldet, also eine Mannschaft mehr als 
letztes Jahr. Es gibt nun wieder eine Mannschaft Herren 40, womit auch diese 
Altersklasse wieder abgedeckt ist. Leider ist insgesamt zu verzeichnen, dass das 
Durchschnittsalter der Mannschaften steigt. 

Erfreulich, dass im Jahr 2012 sehr viele Mannschaften in hohen Klassen spielen. Drei 
Mannschaften spielen in der Verbandsliga und sechs Mannschaften in der 
Rheinhessenliga. Er gratuliert den Spielerinnen und Spielern dazu recht herzlich. 

Außerdem betont er die insgesamt hohe Anzahl an Mannschaften im eigenen Verein, 
da durchschnittlich im TV Rheinhessen sonst nur sechs Mannschaften pro Verein 
gemeldet werden. 

Auch im Jahr 2012 wird der TC Gensingen wieder verschiedene Turniere ausrichten. 
Drei Turniere wurden bereits in der Tennishalle durchgeführt. Für das wohlwollende 
Entgegenkommen bei der Hallenbuchung dankt Christian Loch ausdrücklich Herrn 
Kellershof.  

Zusammenfassend lässt sich auf ein gutes Jahr mit positivem Ausblick zurückblicken.  

2.2 Jahresbericht des Kinder- und Jugendkoordinators 

Julian Schumacher berichtet von einer erfolgreichen Medenrunde, in der alle Kinder 
und Jugendlichen gespielt haben und eine Mannschaft aufgestiegen ist. 2012 wird es 
wieder viele Jugendmannschaften geben, von denen allerdings einige wieder  
Spielgemeinschaften mit anderen Vereinen bilden.  
Leider konnten im Jahr 2011 nicht so viele Trainerstunden wie die Jahre zuvor 
angeboten werden, und auch für die Schul-AG gab es keine personellen Ressourcen. 
Erfreulicher Weise wurde aber das Fördertraining mit 20 TeilnehmerInnen sehr 
genutzt. An dieser Stelle bedankt sich Julian Schumacher sehr bei den Trainern, Herrn 
Kellershof für die preisgünstige Überlassung der Tennishalle und Herrn Theiß für die 
finanzielle Unterstützung.  
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2.3 Jahresbericht des Finanzvorstandes 

Am 31.12.2011 zählte der Verein 219 Mitglieder. Davon waren 143 Mitglieder 
männlich und 76 Mitglieder weiblich. Das Durchschnittsalter lag bei 40,65 Jahren. 64 
Mitglieder des Vereins sind unter 18 Jahren.  

Das Vereinsguthaben betrug am 31.12.11: Euro 20.784,15 und ist damit innerhalb des 
Jahres trotz der zahlreichen Investitionen (u.a. Thekenschrank, Erneuerung der 
Terrasse) leicht angestiegen. Das positive Jahresergebnis ist insbesondere auch auf 
die erfreulicherweise vielen Spenden und Zuschüsse zuückzuführen. 

2.4 Jahresbericht vom technischen Fachwart   

Franz Krause berichtet über zahlreiche Arbeiten, die im Jahr 2011 verrichtet wurden. 
Leider mussten zwei Schwarzkiefern gefällt und entsorgt werden, es wurde die 
Terrasse neu gepflastert, die Grillhütte instand gesetzt, neue Büsche gepflanzt und 
das Gerätehäuschen auf Vordermann gebracht.  
Leider waren beim Arbeitseinsatz zur Platzinstandsetzung überwiegend ältere 
Mitglieder vertreten. 
Da die Tennisplätze am Montag vollständig aufbereitet werden, hofft Franz Krause, 
dass die Plätze ab Ostern bespielbar sind. 
Er dankt den vielen fleißigen Helfern und ruft auf zu einem Arbeitsansatz am nächsten 
Tag, an dem noch Vorbereitungsarbeiten erledigt werden sollen.  

3. Bericht der Kassenprüfer 

Helmut Beuscher und Klaus Paulick haben am 07. März 2012 die „Kasse“ geprüft. 
Helmut Beuscher berichtet von einer sehr guten Übersicht aller Einnahmen und 
Ausgaben. Es wurden nach Stichproben keine Beanstandungen festgestellt. Alles 
wurde korrekt erfasst und dargestellt. Frau Birgit Scherer, die den Jahresabschluss 
verfasst hat, wurde besonderen Dank für Ihre gewissenhafte Arbeit ausgesprochen, 
und auch Dirk Espenschied wurde sehr gelobt. Eine Abschrift des Prüfberichts liegt 
diesem Protokoll bei.  
Heinz Kirmse dankt den Kassenprüfern für ihre Prüftätigkeit. 

4. Entlastung des Vorstandes  

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die Mitglieder wollen mit 
einfachen Handzeichen abstimmen. 

Alle 26 Mitglieder (ohne die Vorstandsmitglieder) stimmen der Entlastung zu. 

5. Neuwahl aller Vorstandsmitglieder 
5.1 Wahl eines Wahlleiters 

Peter Wintzer, als Wahlleiter bereits erprobt, stellt sich zur Verfügung. Alle 37 
Mitglieder stimmen für Peter Wintzer als Wahlleiter. 
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5.2 Wahl aller Vorstandspositionen 

Alle Mitglieder möchten offen wählen. 

5.2.1 Wahl des 1. Vorsitzenden 
Heinz Kirmse stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die Wahl an. 

5.2.2  Wahl des 2. Vorsitzenden 
Peter Wintzer stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die Wahl an. 

5.2.3  Wahl des Finanzvorstandes 
Dirk Espenschied stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine 
weiteren Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die Wahl an. 

5.2.4  Wahl des Koordinators der sportlichen Belange 
Christian Loch stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die Wahl an. 

5.2.5  Wahl des Kinder- und Jugendkoordinators 
Julian Schumacher stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine 
weiteren Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die Wahl an. 

5.2.6  Wahl des technischen Fachwarts 
Franz Krause stellt sich nicht mehr zur Verfügung. Es gibt keine Kandidaten. 
Damit bleibt die Position vorerst offen. Heinz Kirmse dankt ihm für sein großes 
ehrenamtliches Engagement. Die Position wird bis auf weiteres von Peter 
Wintzer in Personalunion wahrgenommen. 

5.2.7  Wahl des Protokollführers und Verantwortlichen für interne wie externe   
Kommunikation 

    Sandy Ott stellt sich nach Vorschlag zur Wiederwahl. Es gibt keine weiteren    
Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für sie. Sie nimmt die Wahl an. 

5.2.8  Wahl des Managers für Veranstaltungen und Breitensport 
Erika Beuscher stellt sich nicht mehr zur Verfügung. Ihr wird für ihre 
ehrenamtliche Tätigkeit gedankt. Aline Klein stellt sich nach Vorschlag zur Wahl. 
Es gibt keine weiteren Kandidaten. 37 Mitglieder stimmen für sie. Sie nimmt die 
Wahl an. 

5.2.9 Wahl von 2 Beisitzern 
Zur Unterstützung des Vorstandes stellen sich zwei Beisitzer zur Wiederwahl. 
Namentlich: Jennifer Hessert und Markus Soiné. 
Für Jennifer Hessert und Markus Soiné stimmen 37 Mitglieder. Die 
Anwesenden nehmen die Wahl an. 

Den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern wird mit einem kleinen Präsent nochmals  
Dank ausgesprochen.  
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6. Wahl der Kassenprüfer für das Jahr 2012 
Alle Mitglieder möchten offen wählen. 

Klaus Paulick stellt sich zur Wiederwahl. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er nimmt die 
Wahl an. 

Dennis Ober wird als 2. Kassenprüfer vorgeschlagen. 37 Mitglieder stimmen für ihn. Er 
nimmt die Wahl an. 

Dem Wahlleiter wird gedankt. 

7. Allgemeines und Anfragen 

Klaus Paulick fragt nach, ob die Tennisplätze nicht wieder in Eigenleistung gerichtet 
werden können. Nach kurzer Diskussion wird festgestellt, dass die Tätigkeit für die immer 
älter werdenden Mitglieder recht beschwerlich ist und sich die Mehrkosten für die 
Fremdfirma in einem überschaubaren Rahmen halten. Die Entscheidung Fremdvergabe 
oder Eigenleistung für die nächsten Jahre wird jeweils neu getroffen.  
Heinz Kirmse schließt die Sitzung mit dankenden Worten und fordert die Mitglieder zum 
geselligen Ausklang auf. 

Gensingen, 29. März 2012 

Heinz Kirmse   Sandy Ott  Heinz Kirmse   Sandy Ott  Heinz Kirmse   Sandy Ott  Heinz Kirmse   Sandy Ott  

(Originalunterschriften sind hinterlegt)

Heinz Kirmse   Sandy Ott 
1. Vorsitzender Protokollführerin und Verantwortliche für interne wie

externe Kommunikation


